

Desjardins et Amérilda Ross. Il y avait 36 élèves qui apprenaient la musique. Toutes ont fait honneur à leur maîtresse. Melle Lucienne Desjardins qui s'est surtout distingué, a remporté la couronne. Deux élèves ont obtenu avec distinction leur diplômes et cinq ont été gradués.

En terminant, j'invite tous mes compatriotes, à songer avant tout pour leurs filles, à cette belle maison d'éducation. Vos enfants, pères et mères, ne pourront trouver ailleurs de séjour plus sain et plus agréable, en même temps que les soins maternels de religieuses aussi bonnes et dévouées qu'elles sont excellentes institutrices.

UN AMI.

A travers le Canada.—Il règne un calme plat dans le monde politique canadien. Quelques journaux de l'opposition annoncent les élections fédérales pour l'automne; simple affaire de rompre la monotonie par une nouvelle à sensation, car nous ne voyons guère pourquoi le ministre fédéral serait si empressé de venir demander l'opinion du peuple sur sa politique, vu qu'il commande une grande majorité aux Communes, et qu'il a encore au moins une session à faire pour compléter les cinq années qui composent un parlement.

—D'après les nouvelles qui nous viennent de différents points, touchant les récoltes, nous voyons qu'elles seront au-dessous de la moyenne. Parmi les céréales le blé seul promet un bon rendement; l'avoine est de chétive apparence dans tout le district de Québec. Le prix du foin sur le marché est élevé, ce qui annonce une moisson peu abondante. On voit par là que le mode de culture suivi jusqu'à présent demande une réforme fondamentale, et qu'il en faudra venir à développer de plus en plus l'industrie laitière et l'élevage des bestiaux.

—Le Très Révérend M. Joseph Charles McDonald a été nommé évêque titulaire d'Irina, et sera consacré prochainement comme coadjuteur de Monseigneur McIntyre, évêque de Charlottetown, I. P. E.

—Le Révérend Père Denis O'Connor, supérieur de l'ordre des RR. PP. Basiliens en Canada, vient d'être élevé au siège épiscopal de London, Ontario.

Le nouvel évêque est canadien de naissance, et âgé de 50 ans. Cette nomination sera accueillie avec orgueil et bonheur par toute la population du comté d'Essex.

—Un nouveau diocèse vient d'être créé à Ontario. Ce sera le diocèse d'Alexandria dont le premier évêque sera Mgr McDonell.

—M. Alphonse Lusignan, dans un article publié dans la *Patrie*, émet l'idée d'un congrès de journalistes dans le but de relever le niveau de la presse.

« Je sais, dit-il, que les journalistes sérieux, qui se sentent chargés d'âmes, seraient disposés à foveriser une entente qui relèverait le niveau de la presse. Donnez vous donc la main, messieurs, convoquez donc un congrès des plumes, et soyez assurés qu'il vous sera facile de changer les bases de vos rapports professionnels. Au fond, vous vous estimez les uns les autres plus que vous ne le faites voir, et beaucoup d'entre vous soupirent après la nouvelle ère de fraternité. »

Quand donc verrons-nous luire cette nouvelle ère de concorde? Ce sera l'âge d'or du journalisme.

—Nos frères Acadiens ont dû se réunir en convention solennelle les 13, 14 et 15 du courant. Le but qu'ils se proposent est d'affirmer l'existence du peuple Acadien comme peuple essentiellement catholique; de grouper leurs forces, et de témoigner leur profond intérêt pour l'érection du monument Sigogne. Nos lecteurs savent que l'abbé Sigogne a été l'un des plus dévoués missionnaires du peuple Acadien.

—Mercredi dernier on a célébré au couvent de Saint-Joseph de Lévis, les Noces d'or de la Révérende Mère St Clément, fondatrice et ancienne supérieure du couvent de Saint-Joseph.

Des huit fondatrices de l'ordre des sœurs de Jésus-Marie au Canada, sept sont déjà allées recevoir, dans un monde meilleur, la récompense de leurs travaux et de leurs vertus, la sœur St-Clément seule a survécu. Elle compte soixante-douze ans d'existence et cinquante années de profession religieuse. Les fêtes qui ont eu lieu à l'occasion de son jubilé ont été des plus grandioses.

Mgr Lafèche a été l'orateur de la circonstance. Il a fait un éloquent éloge de la sainte religieuse, et de la vie monastique.

Aux Etats-Unis.—La dernière semaine a été marquée par des grèves sur les chemins de fer de Vanderbilt et du New-York Central. Comme il arrive presque toujours dans ces grèves, ce sont les grévistes qui ont le plus perdu. De nouveaux employés ont remplacé les mécontents qui se trouvent maintenant sans emploi.

Les maçons, charpentiers et briquetiers de New-York ont aussi tenté la fortune au moyen d'une grève qui ne leur a pas réussi.

—Les manufactures de Fall-River sont fermées en grand nombre, et on dit que les Canadiens qui y étaient employés ont repris le chemin du Canada.

En Angleterre.—Son Eminence le cardinal Newman est décédé le 11 du courant à Birmingham. Sa mort a été causée par la pneumonie accélérée par la vieillesse.

John Henry Newman était né à Londres le 12 février 1801; il fit de brillantes études à l'université d'Oxford, fut ordonné prêtre, puis se sépara de la secte évangélique à laquelle il appartenait, pour se rallier aux doctrines de la Haute Eglise officielle. Appelé en 1828 à la cure protestante de Sainte-Marie d'Oxford, il commença dans ses sermons, qui lui acquirent beaucoup d'influence parmi les étudiants, à jeter les bases de ce système religieux, auquel son ami le docteur Pusey devait donner son nom. Après avoir publié, en société avec ce dernier, une suite de brochures et de dissertations religieuses, M. Newman fit paraître seul *Les Ariens au IV^e siècle*, ouvrage considéré comme le manifeste de l'école puseyiste. Malgré les nombreuses conversions au catholicisme, qui s'accomplissaient autour de lui, il hésita longtemps avant d'abjurer à son tour; enfin deux ans après la suspension de M. Pusey il se rendit à Rome, devint catholique et fut ordonné prêtre (1845). Revenu à Londres, il combattit